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 本年度第１回学校運営協議会を開催 
 先週２７日、本年度の第１回学校運営協議会を行いました。学校運営協議会は、

「学校運営に関して産山村教育委員会及び校長の責任のもと、保護者及び地域住民

の学校運営への参画の促進や連携強化を進めること 

により、学校と保護者、地域住民等と信頼関係を深 

め、一体となって学校運営の改善や児童生徒の健全 

育成に取り組む」ことを目的としています。今回の 

運営協議会でも、教育課程、学校経営計画、組織編 

成、学校予算、施設設備などについて委員さん方か 

らいろいろなご意見をいただくことができました。 

義務教育学校である本校が「社会に開かれた教育課 

程」を進めていくにあたって最も重要な会議の一つ 

です。 

 2 学期予定の第 2 回運営協議会では、会の一部に 

生徒会役員ら学園生代表も加えて、学園が進めてい 

る地域貢献活動についても協議する予定です。 
     

協議会会長：木村 勝美 さん（学識者） 副会長：森本 春樹 さん（PTA） 

    委員：高橋 達雄 さん（地域）   委員：吉野 文夫 さん（地域） 

    委員：石川 順子 さん（地域）   委員：平塚 勝一 さん（学識者） 

    委員：井  隆博 さん（保育園）  委員：森本由美子 さん（子ども教室） 

    委員：井澤 長英 さん（児童クラブ）  
 

 上級学校等説明会・里帰り講話 進路学習を実施 
 28 日の高校等の先生方を招いての上級学校等説明会、1 日の県教育政策課事業

での里帰り講話と、3rdステージ及び後期課程の学園生 

を対象とした進路学習を実施しました。 

 上級学校等説明会では、各校の特色をリーフレットや 

プレゼン等で説明いただき、子どもたちも自らの進路に 

ついて考える機会となりました。また、里帰り講話では 

神崎芳郎さん（太陽誘電（株）元社長・会長）の『大人 

になっていくみなさんに伝えたいこと』と題した講話を聞きました。「中学時代の学

習は人生の基礎づくりだ」と、子どもたちにエールを送っていただきました。 

今後も、8 月の 8 年生の職場体験など、村教育指導方針にある『「夢」実現への基

礎づくり～１５の春を輝かす～』のための学習機会を設けていきます。 

夢創造 
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